



Lebendiger Adventskalender 2020 in Karthaus

Ausfallen lassen oder anders gestalten?
Das sind die beiden Möglichkeiten ...
Wir sagen:

Trotz - oder gerade wegen - Corona
wollen wir auch in diesem Jahr die
gemeinsame Vorbereitung auf das
Weihnachtsfest in unserem Stadtteil
sichtbar werden lassen: zum 5. Mal sind
alle eingeladen, einen „**lebendigen
Adventskalender**“ entstehen zu lassen.

Aufgrund der Corona-Pandemie findet
die Aktion in diesem Jahr ohne Vortrag
und ohne gemütlichen Teil statt.

Das heißt, Familien, Gruppen und
Institutionen, die mitmachen wollen,
wählen sich ein Datum aus und
gestalten für dieses ein Fenster. Ab
Einbruch der Dunkelheit leuchtet das
Fenster durch die Adventszeit bis
(mind.) zum 2. Weihnachtstag. Eine
passende Geschichte/Impuls/Gedicht
wird zur Mitnahme für die Besucher zur
Verfügung gestellt.

Statt - wie bisher - zu einer bestimmten
Uhrzeit einen Ort aufzusuchen,
gemeinsam zu singen, Geschichten zu
hören und etwas zu trinken, können
Stadtteilbewohner und Interessierte bei
Abendspaziergängen die gestalteten
Fenster besuchen und die „Geschichte
zum Mitnehmen“ lesen.

Wer hat Lust, Gastgeber-Familie/-
Gruppe/-Institution zu sein?

Anmeldungen
und Rückfragen sind
per E-Mail
bis zum 10. November
möglich bei Tamara Müller:
tam.mueller@gmx.net